
 

令和４年度第８回理事会議事概要 

 

日 時 ： 令和４年１１月１１日（金）１５：３０～１６：００ 

場 所 ： 森林総合研究所特別会議室（つくば市） 

      （中西総括審議役、吉永総括審議役はＴⅤ会議で参加） 

出席者 ： 浅野透理事長、森谷克彦理事、坪山良夫理事、今泉裕治理事、 

      志知雄一理事、鶴田敏也理事、鈴木直子監事、高橋正通監事、 

      大政康史総括審議役、中西誠総括審議役、吉永俊郎総括審議役、 

      畑茂樹審議役、小林功企画部長、小林重善総務部長 

 

Ⅰ－１．令和４年度補正予算案の概要について 

森谷理事から本件の報告が行われた。 

   【質問等】 

   ・電気料金などの光熱費の高騰が続いているが、その予算は認められなかったの

か。 

→光熱費の予算は認められなかった。他の法人についても同様のようである。 

エネルギー対策についてはより厳しい状況になることが予想されるため、今後、

さらに協力をお願いしていくことになる。（森谷理事） 

 

Ⅰ－２．令和４年度 機構評議会等の開催について 

森谷理事から本件の報告が行われた。 

 

Ⅰ－３．令和４年度賃金等改定交渉の状況について（非公表） 

小林総務部長から本件の報告が行われた。 

 

Ⅰ－４．第２５回「親林の集い」の開催報告 

    今泉理事から本件の報告が行われた。 

 

 

 

 


